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第 2642回 2024.1.17 
 
ビジター紹  1国際ロータリー第2840地区 2017-2018年度ガバナー高崎RC田中久夫（たなかひさお）様 

2.                      〃 石原理沙（いしはら りさ）様 
 3.八潮みらい RC               市川英敏（いちかわ ひでとし）様 
 4.幸手中央 RC会長                 石橋久充（いしばし ひさみつ）様 

5. 〃     直前会長       池田岩夫（いけだ いわお）様 
 6. 〃    会長エレクト     中田盛夫（なかた もりお）様 
 7. 〃    米山奨学委員長    小林達郎（こばやし たつろう）様 

 
留学生紹介 
           1.ロータリー財団奨学生         山田梨乃（やまだ りの）様   

2.米山記念奨学生           ベトナム マック ティ スアン 様 
3.青少年交換留学来日生 ドイツ   Marie-Louise WEISSLING 様    

 
会長挨拶 
芦葉武尊 会長 
本日も宜しくお願い致します。 

新年第 1回目の、ホームでの例会です。たくさんの皆様にご来場を頂きました。 
感謝を申し上げますとともに、実り多い例会となることを心より願っております。 
さて本日は高崎 RC田中久夫様にご来場を頂きました。 心より御礼申し上げます。 

上州名物「かかあ天下とからっ風」昨日からの風の中、お越し頂きまして寒かろうにと、心配をいたしまし
た。上州は奥さまが強いとお聞きします。男性よりも女性がとても働き者である。お聞きします。本日はあ
りがとうございます。 
高崎様にご連絡をさせて頂きましたのは、7/1私の会長初日であります。 

関パスト会長から本を頂き、感銘を受け、梨本ガバナーにその話をしたところ、「ええ！ ご縁あるよ」と
のことで、メールアドレスをお聞きし、ご連絡をさせて頂きましたところ、その日のうちに返信が来まして、
「行きます」 早すぎですね。 素晴らしいです。 
そしてここでもまた、われらガバナーを輩出しているメリット頂けたわけでございます。 

心よりご縁に感謝申し上げます。 
皆様 しっかりと予習はされて来られたでしょうか？ 私もこのようにしっかりと大切な所に折り目を付
けて、勉強をさせて頂きました。発表をさせて頂きたいと思いますが、本日は時間の関係で割愛させて頂き
ます。 
私のお話が長くなればなるほど、田中様のお話が短くなってしましますので、本日はこれまでとさせて頂き
ます。 今月は桃園の皆様がご来日されます。 
 

 
 



理事会報告 
小川哲也 幹事     

議    題 内   容 
【審議】日本台湾短期交換留学
（留学生 6名+引率 3名） 

1/28～2/3まで来日（1/30～2/1まで大阪観光：USJ） 
大阪引率：青木委員長、谷野、小川の 3名             承認 

【審議】アイメイトゴルフ 参加希望者募集                           承認 

【審議】能登半島沖災害支援金 1 人当たり 1,000 円と新年賀詞交歓会時の募金を合わせて地区へ送金                              
承認 

【協議】さくらマラソン接待 

3月 30日はプロローグで全会員対象 
31日門前仲町『料理つしま』を予約しており定員が 25名の為、希望者
のみとし会長・幹事は参加しない費用の一部をクラブ負担とすることは
かなり厳しい                          

【審議】久喜 RC・幸手中央 RC

との合同例会 

4月 24日（水）の夜間（ホテルグリーンコア） 
2月 28日（水）に久喜 RCとの合同例会を予定していたが、こちらは中
止とし代わりに米山記念奨学生のお別れ会を開催（開催場所等の詳細は
後日）※松伏 RC：若盛様と同伴予定の米山記念奨学生にも参加していた
だくよう要請する                      承認 

【協議】浦和 RCクラブ交流会 1人当たりの予算は確定していないが 3月 4日（武蔵浦和アズリー） 
日時・場所は決定 

【協議】会員奥様親睦会 開催する方向でいる。場所は検討中 

【協議】スアンさん送別会 2月 28日（水）夜間例会のプログラムの中で行う 

 
幹事報告 
小川哲也 幹事     

議    題 内   容 

台湾短期交換留学生来日 

1月 28（日）～2月 3日（土）までの 7日間、姉妹クラブであります桃
園ＲＣより 6名の留学生と 4名の引率の会員が来日します。5年に一度
の日本と台湾の大切な事業です。より親睦が深まるよう皆様のご協力を
お願い致します。 

インターアクト協議会・ 
韓国訪日団歓迎会 

2 月 3 日（土）松伏町田園ホール・エローラにて 9 時 30～13 時 30 分
まで各高校のインターアクトクラブが参加して協議会と韓国訪日団の歓
迎会が行われます。幸手クラブからは私小川が出席させていただきます。 

退会者 小栗隆義会員・宮杉勝男会員 12月末日で退会 

下半期会費納入 1月 31日までに振り込み願います  

新年賀詞交歓会 

2024年 1月 10日（水）ホテルグリーンコア 18：30点鐘 
来賓を含み 41名の参加があり盛大に行われました。その中で昨年 11月
に行われた地区大口補助金事業で子供たちが描いた大きな絵のお披露目
に改めて感動し、とても良い新年のスタートになりました。 

ロータリーレート 1ドル 141円 

 

 



米山奨学生近況報告 
マック ティ スアン さん 

みんなさん、こんにちは。 
改めて明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願いします。 
今年のお正月はベトナムに帰らずにずっと一人で日本にいました。一人でと言っても友達と食事したり、
初詣へ行ったり楽しく過ごしました。おそらくみんなさんが知らないと思いますがベトナムのお正月は 1
月ではなく 2月です。お正月の過ごし方は実家に帰ってたり、親戚と集まって食事したりしますが日本と
少し違ってみんな旅行、買い物に行かないです。ショッピングモール、ネット販売サイトとかでの福袋が
そもそも存在しません。私は運試しゲームが苦手ですので福袋買ったことがないです。毎年、日本でちが
う雰囲気が味わえてそれは留学の一つの成果だと思います。 
 
 

R 財団奨学生近況報告 
山田 梨乃 様                                                                                                        
2024年今年もどうぞよろしくお願い致します。 
12月はお金の勉強や社会制度を学ぶ機会が多くありました。 
私は今、契約社員として働いているのですが、年度調整に伴い、日本の税金について学び、また、海外大学
院準備に関して、入学金の前金を払う必要から、円ポンドの為替を仕事の合間にチェックするようになりま
した。 
海外に渡航する際、｢海外転出届｣を行う必要があります。そうすると、日本の年金や、｢国民健康保険｣が免
除されます。他にも免除はあるか探しましたが、住民税等は払い続ける必要がありました。 
そして、渡航先のイギリスの｢国民健康保険｣みたいなものに入ったり、｢CAS｣という移民ナンバー、マイナ
ンバーみたいなものを発行する準備をしていました。イギリスは EUから抜けるブレクジットもあったよう
に、移民の規制が厳しいので、書類をきちんと整えろと脅され、緊張します。 
しかし、寮選びは楽しいです。オンラインで内見することが出来、立地や中の様子を見て回っていました。
7.8棟ぐらい寮があるのですが、第三希望まで出して、あとは抽選になります。 
アメリカだと、2段ベッド等が多いのですが、イギリスは個室がもらえるので嬉しいです。 
私は大学のキャンパスの端にあり、静かで、共同キッチンを使う人数がなるべく少ない寮を選びました。私
の趣味、気分転換が料理だからです。渡航準備を進めていくと、差別とか勉強量の多さとか大変な話は結構
聞くのですが、それでもやっぱり好きな国にいけるのは嬉しいです。引き続き、精進して参ります。 
 
 
 
 
 
 
 
 



青少年交換留学来日生近況報告 
マリーさん 
みんなさん、こんにちは。あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 
土曜日に、おかむらさんかうつることになった。 
小川家をはなれりますのはさびしですが、おかむらさんはとてもやさしです。 
12月には学校のみんなとオストラィアに行きました。そこは本当にすてきなところで、友だちと私はとて
もたのしかったです。またよしょくを食べますことができてとてもうれしかったです。 
12月 23日にはあたみにひとばんしました。冬でも海がこんなにきれいことにとてもおどろきました。 
ドイツでは冬になると海ははいいろになる。 
私たちはがんたんにじんじゃに行きました、そのごすうじつかけてかぞくがやって来ました。 
1月 2日には川場村へスキーにいきました。ひさしぶりのスキーでとてもたのしかった。 
ユニちゃん、バスコくんとエロアくんとカラオケをうたしました。 
ざんねんながら、ほかのメンバーはよるごはんに来ましたことができなかった。 
1月 6日 NIHA、ROTEXといっしょにじんじゃともちつきに行きました。太鼓のパフォマンスも見まし
た。 
1月 13日には山田さんと渋谷と原宿に行きました。本当にすばらしい 1にちでした。 
たくさんのものを見ましたととても美味しいものを食べました。 
1月 14日はちくのオリエンテーションで、ドイツについてのスピ一チをしなければならなかった。 
どやら私のスピーチがいちばんよかったらしく、5月に山形でおこなわれる日本ぜんたいのミチングに行き
ましたことになった。よろしくお願いします。 
 

ニコニコＢＯＸ 
誕生祝ありがとうございます。高浜会員・中村会員・小松原会員 

田中久夫様の卓話を聞きにまいりました。市川英敏様・石橋久充様・小林達郎様・中田盛夫様 

田中様、ご来賓の皆様、本日宜しくお願い致します。梨本ガバナー・芦葉会長・小川幹事・櫻井会員 

山本会員・青木智会員・益山会員・谷野会員・近藤会員・青木弘会員・吉田会員・小林会員・宮田会員 

紙本会員・山口会員・柳沼会員・関会員・小山会員・三牧会員・渡辺会員・宮澤会員 

 

 
ニコニコ BOX・財団 BOX              本日の出席率 

               

 

 

 

 

 

会員数 出席者数 

(出席免除 8 名) 

暫定出席率 

41 名 
出席者     24 名  

メイクアップ  7 名 95.12％ 

 合 計 累 計 

ニコニコＢＯＸ ￥47,000 494,000 

結婚記念日祝 0 30,012  

ビジターフィー 0  13,500 



 

2024.1.8 4 クラブ合同（IM）サッカー大会 鴻巣総合公園グランド 
 

 


